



Yacht Club de Monaco

Marseille, ses calanques & La côte Bleue

Du 26 au 28 Juin 2025

Chers Membres,

Pour le début de cette saison estivale, c'est avec plaisir que nous vous invitons à participer à une escapade maritime inoubliable autour d'un voyage à Marseille, la cité phocéenne, berceau de l'histoire et de la culture méditerranéenne.

Ce séjour de trois jours promet d'être une expérience unique, mêlant la passion de la navigation à la découverte des trésors cachés de cette ville emblématique.

Dear Members,

For the start of this summer season, we are delighted to invite you to take part in an unforgettable maritime escapade with a trip to Marseille, the city of the Phocaeans, the cradle of Mediterranean history and culture.

This three-day trip promises to be a unique experience, combining a passion for sailing with the discovery of the hidden treasures of this emblematic city.

Pourquoi Marseille ?

Marseille, fondée il y a plus de 2 600 ans, est la plus ancienne ville de France et un carrefour historique de civilisations. Son Vieux-Port, ses calanques majestueuses et sa riche gastronomie en font une destination de choix pour les amoureux de la mer et les épicuriens. Ce voyage sera l'occasion idéale de renforcer les liens entre les membres de notre club, tout en savourant les plaisirs de la navigation et les merveilles de cette région.

Why Marseille?

Marseille, founded over 2,600 years ago, is the oldest city in France and a historic crossroads of civilisations. Its Old Port, majestic creeks and rich gastronomy make it a destination of choice for sea lovers and epicureans alike. This trip will be an ideal opportunity to strengthen the links between the members of our club, while savouring the pleasures of sailing and the wonders of this region.

Un programme riche, varié et convivial...

Nous avons concocté pour vous un programme équilibré, alliant moments de détente, découvertes culturelles et activités nautiques. Vous aurez l'opportunité de naviguer dans des eaux cristallines, de visiter des sites historiques emblématiques

et de déguster les spécialités locales dans une ambiance conviviale.

A rich, varied and friendly programme...

We've put together a well-balanced programme for you, combining moments of relaxation, cultural discoveries and nautical activities. You'll have the chance to sail in crystal-clear waters, visit emblematic historical sites and sample local specialities in a friendly atmosphere.

Ce séjour sera également l'occasion de partager des moments privilégiés avec les autres membres du Yacht Club de Monaco. Que ce soit lors des repas, des excursions ou des soirées, chaque instant sera propice aux échanges et à la création de souvenirs mémorables.

Programme prévisionnel :

▪ **Jeudi 26 Juin 2025**

- Check in Hôtel Sofitel – dépose des bagages
- Déjeuner à La Villa
- Visite de ND de la Garde
- Visite du Mucem
- Visite du musée du savon
- Dîner typique « Chez Etienne »

▪ **Vendredi 27 Juin 2025**

- Embarquement au vieux & navigation dans les calanques, le Frioul et château d'If
- Déjeuner pique-nique au Frioul
- Navigation retour « La côte Bleue »
- Apéritif pétanque au fortin des corbières
- Dîner & soirée au fortin des corbières

▪ **Samedi 28 Juin 2025**

- Visite de la fabrique du Pastis
- Déjeuner festif Chez Michel pour la dégustation de la bouillabaisse
- Check out
- Retour Monaco
- Apéritif au YCM

Contact :

s.thevenet@ycm.mc ou membres@ycm.mc

Tél. +377 93 10 64 03 – Mob. +33 6 40 62 80 72

